

Wer möchte sich austauschen?

Wir haben von euch nun zahlreiche Anfragen per Mail und in den Kommentaren erhalten, mit der Bitte, sich kennenzulernen, auszutauschen – in den Regionen oder themenbezogen, gerne auch zur Organisation von Gesprächen beim Tee :-).

Auf diesem Wege wollen wir dafür nun erst einmal eine einfache Möglichkeit eröffnen. Gerne tragt euch innerhalb der Kommentare ein, wie es jeder möchte...mit e-Mail oder auch dem Wohnort oder zu bestimmten Themenfragen. Sollte jemand nicht so offen seine Mail mitteilen wollen, so könnten wir sie eventuell auch "intern" versenden. Wenn ihr das in euren Kommentar schreibt und sich jemand dann darauf meldet, würden wir dann die Mail so "unveröffentlicht" weitergeben – also nur an den entsprechenden Interessenten schicken.

Ein grösseres Forum sind wir momentan nicht ganz in der Lage, euch anzubieten, doch gerne für Eure Anliegen in dem uns möglichen Masse offen.



[Ergänzung zum Beitrag \(15.Januar\):](#) Wir bedanken uns sehr für Eure beachtliche Resonanz.

Auf Grund dessen haben wir uns entschieden, umgehend doch ein Forum zur Verfügung zu stellen. In den nächsten Tage würden hier hunderte Kommentare stehen und jeder müsste alles lesen, um zu seinem "Ziel" zu gelangen und wir könnten wirklich im Hintergrund diese doch dann sehr umfangreiche Vernetzung personell nicht bewältigen.

Heute wurden auf der Webseite technische Möglichkeiten hinterlegt – also installiert, dass ihr euch miteinander austauschen könnt. Dies betrifft das Forum *bbPress* und das Social Network *BuddyPress*. Wir benötigen nun eine interne Testphase, um alles benutzerfreundlich einzurichten. So lange sind die Kommentare für den Beitrag beendet und ihr könnt euch dann sobald wie möglich selbst daran beteiligen. Bis dahin bitten wir um ein klein wenig Geduld, um dann die Vernetzung in die aktive Phase zu übergeben.

Lichtvolle Grüße vom Team von Transinformation